

Novartis obtiene el Premio Doyma-Galien a la Mejor Iniciativa de Educación para la Salud

La puesta en marcha de la revista *Vida Activa en Parkinson* ha hecho merecedor a laboratorios Novartis del Premio Doyma-Galien 2006 en la categoría Mejor Iniciativa de Educación para la Salud.

Este galardón, que este año ha celebrado su tercera edición, se concede a aquella entidad que lidere iniciativas de educación sanitaria de gran repercusión e impacto social que tengan como finalidad fomentar la salud y mejorar los estándares de calidad de la sociedad.

La revista *Vida Activa en Parkinson* tiene su público entre los pacientes que padecen la enfermedad de Parkinson, sus cuidadores y familiares, así como entre los profesionales sanitarios. Con este premio el jurado ha querido reconocer su labor por facilitar información y formación al enfermo y sus familiares para permitir al paciente ser más autónomo y proactivo en el cuidado de su salud, llevar a cabo una vida cotidiana de más calidad, asegurar el correcto cumplimiento terapéutico y cuidar al cuidador.

El galardón fue entregado en el marco de la ceremonia de los XVI Premios Galien, celebrada recientemente en el Casino de Madrid. Este acto contó con la presencia del subsecretario de Sanidad y Consumo, Fernando Puig de la Bellacasa, el vicepresidente de la Real Academia Nacional de Medicina, Manuel Díaz Rubio; la directora general de Elsevier en España, Claudia Pickholz, y el editor de la revista *Jano*, Javier López Iglesias.



IFC y la compañía farmacéutica india Wanbury crean Cantabria Pharma

Cantabria Pharma es la nueva compañía farmacéutica fruto de un acuerdo corporativo suscrito entre Industrial Farmacéutica Cantabria (IFC) y el laboratorio indio Wanbury.

La nueva empresa nace, según las 2 compañías firmantes, para desarrollar y extender la actual actividad farmacéutica de IFC, centrada en desarrollar su presencia en el sector dermatológico mundial en el que actualmente factura 36 millones de euros, y ampliar sus actividades en el campo alimentario, veterinario y ginecológico. Cantabria Pharma supone también, según fuentes de IFC, una oportunidad para desarrollar las sinergias corporativas necesarias para el éxito en el negocio de genéricos con marca.

Para Wanbury el proyecto representa la posibilidad de establecer una presencia comercial sólida en el mercado español, con una facturación inicial aproximada de 26 millones de euros. Por la adquisición mayoritaria del negocio farmacéutico de IFC pagará 42 millones de euros y se ha comprometido a invertir 8 millones de euros más para alcanzar los objetivos fijados. Wanbury cotiza en la bolsa de Bombay y tiene una amplia actividad en investigación, desarrollo y fabricación de especialidades farmacéuticas de prescripción.

Nace Palau Pharma, una iniciativa del Grupo Uriach

Grupo Uriach y un conjunto de inversores financieros compuesto por Invercartera (Grupo Caixa Catalunya), Caja Duero, la familia Cerqueda y Najeti Capital han alcanzado un acuerdo por el que estos últimos han tomado una participación minoritaria en el capital de su filial Palau Pharma.

Palau Pharma es el resultado de la escisión de la actividad de I+D de Grupo Uriach y hereda su tradición investigadora. Grupo Uriach ha destacado en los últimos años por su gran productividad de patentes y su potencial investigador ha dado importantes frutos como triflusal, flutrimazol y rupatadina.

El objetivo de Palau Pharma es convertirse en la principal compañía biofarmacéutica de España y una referencia a nivel internacional en el descubrimiento y desarrollo de medicamentos para el tratamiento de enfermedades inflamatorias y autoinmunitarias.

Palau Pharma nace con unos activos técnicos de investigación de última generación, 4 acuerdos de licencia firmados con empresas farmacéuticas de primer nivel como Organon (Países Bajos) o Stiefel (Estados Unidos) y varias moléculas en fase de investigación.

Economía y empresa

Cinfa pone en marcha sus Talleres Formativos Enlace

Laboratorios Cinfa ya ha comenzado a impartir en toda España sus Talleres Formativos Enlace, una sesiones prácticas dirigidas a dotar a los profesionales de la farmacia de las herramientas de comunicación necesarias para mejorar la relación con el paciente y, de esta forma, la eficacia del consejo farmacéutico.

«El contacto diario entre el farmacéutico y el paciente hace necesario que el profesional haga uso de su formación sanitaria. El farmacéutico no es un mero dispensador de productos, sino el experto en el medicamento, y, como tal, debe ser capaz de ofrecer consejos sanitarios», explica María Eugenia García Nieto, experta en desarrollo de recursos humanos y habilidades de comunicación con el paciente, y coordinadora de los talleres.

Esta iniciativa, que tendrá lugar en colegios oficiales de farmacéuticos de toda España, responde al interés expresado por el colectivo de la oficina de farmacia en relación con las técnicas de comunicación, como requisito básico para la buena praxis farmacéutica. «El farmacéutico, en mayor medida que otros profesionales de la salud, posee una posición de proximidad con respecto a la población general y trabaja en un entorno que posibilita un ambiente de cercanía, confianza y accesibilidad con respecto al paciente y viceversa. Debe mantener la relación con su paciente en el ámbito clínico y para ello resulta preciso aprender y utilizar habilidades sociales que complementen su formación científica y profesional», añade la experta.

Laboratorio Stada celebra su décimo aniversario



El acto organizado recientemente por Laboratorio Stada para conmemorar el décimo aniversario de la compañía en España y los 110 años de la fundación de Stada Arzneimittel AG en Alemania congregó a numerosas autoridades y profesionales vinculados con el mundo sanitario, médicos y farmacéuticos, así como a representantes de la distribución, de distintas organizaciones colegiales y asociaciones empresariales, sociedades científicas y medios de comunicación especializados.

La empresa farmacéutica celebró esta efeméride disfrutando en el Teatro Nuevo Apolo de Madrid del espectáculo de Sara Baras, «Sabores», y de un cóctel-cena organizado en el mismo teatro.

La celebración estuvo presidida por Hartmut Retzlaff, consejero delegado de Stada Arzneimittel AG y por Montserrat Almirall, directora general de la compañía en España y Portugal.

Según apuntó Almirall, durante estos 10 años de presencia en España, Stada ha comercializado 150 equivalentes farmacéuticos genéricos en las principales áreas terapéuticas y ha desarrollado la capacidad suficiente para continuar con próximos lanzamientos. De hecho ya ha anunciado que en 2008 comenzará a producir biogénicos. Para la directora general de la compañía en España y Portugal, «las perspectivas de los genéricos en España son buenas; las cifras nos indican que nuestro país está en buena línea como para alcanzar las cuotas de genéricos de otros países de la Unión Europea».

Antoni Esteve, nuevo presidente de Farmaindustria

Antoni Esteve ha sido designado nuevo presidente de Farmaindustria en la asamblea general extraordinaria que tuvo lugar recientemente en Madrid y en la que, además, quedó constituida la nueva junta directiva y el nuevo consejo de gobierno de la asociación.

Antoni Esteve sustituye en el puesto a Emilio Moraleda, presidente de Pfizer, quien ha ocupado la presidencia de la asociación desde octubre de 2004. Los estatutos de Farmaindustria establecen que el cargo de presidente es rotatorio entre las empresas de capital de origen nacional y las de origen extranjero, correspondiendo la presidencia en estos 2 próximos años a un representante de una compañía nacional.



Antoni Esteve.

Esteve, licenciado y doctor en Farmacia por la Universidad de Barcelona, es, desde 2005, presidente de Laboratorios Esteve, empresa familiar en la que ha desarrollado su trayectoria profesional desde 1984. En este tiempo ha sido responsable del departamento de Nuevos Productos, director de marketing, director de la división internacional, así como miembro del comité ejecutivo y director del área científico-comercial.

En 1997 fue nombrado académico correspondiente de la Reial Acadèmia de Farmàcia de Catalunya, y este mismo año ha sido nombrado académico correspondiente de la Reial Acadèmia de Medicina de Catalunya.